

Spielen unter Wasser

Schnuppertauchen im Badue

Von Jannek Putz

Uelzen. Am 16. August war es wieder mal so weit: Der zweite Termin für das Schnuppertauchen mit der Tauchschnule Schulz fand im Badue Uelzen statt. Ich war sehr aufgeregt, weil ich dieses Mal mit einer Tauchflasche auf meinen Rücken abtauchen wollte. Das erste Mal traute ich mich nur mit dem Oktopus (eigenes Mundstück mit Anschluss an der Tauchflasche des Tauchlehrers).

Nun mit Flasche war es genial: Man schwebt wie im Weltall, jedenfalls stelle ich mir das dort so vor. Wir haben sogar mit Spielzeug unter Wasser gespielt und eine Art Dartspiel gemacht.



Der Tauchlehrer wies uns ein. *Foto: Putz*

Mir hat es so gut gefallen, dass ich nächstes Jahr einen Tauchkurs mit Tauchschein, „Flipper 1“, so heißt er, machen möchte. Vielen Dank der Tauchschnule Schulz!

*

Unser Ferienspaßreporter ist acht Jahre alt und wohnt in Bad Bodenteich.